

CE SABLÉ. Trois champions départementaux saboliens

Quatre tireurs du cercle d'escrime de Sablé concouraient, à domicile, pour les finales du championnat départemental d'escrime, pour les catégories de poussins à minimes.

Noah Mathey termine champion départemental en poussins fleuret masculin.

Louis-Marie Corler termine également champion départemental en pupilles fleuret masculin.

Lucas Ledoux termine vice-champion départemental en minimes fleuret masculin.

Audrey Desoubry termine championne départementale en minimes fleuret féminin.

Ces quatre tireurs ont fait preuve de ténacité et de cou-



À domicile, les escrimeurs saboliens n'ont pas tremblé.

rage durant les quatre journées départementales pour obtenir leur place en finale.

Le public est venu nombreux au gymnase Anjou pour encou-

ager les tireurs venus des clubs de Sablé, Neuville, Le Mans, Loué, et La Flèche.